



🛱 diciembre 12, 2024 |





AL DÍA

ECONOMÍA Y MUNDO Y OPINIÓN

COOPERATIVO Y SOLIDARIO Y ESTILO DE VIDA Y CONTÁCTENOS Y

Home > PAÍS



## Filial De Ecopetrol Puso A Disposición Del Mercado

By Marelvi Sánchez ② 12/12/2024 ③ 14 🔾 No Comment



Hocol, empresa filial del Grupo Ecopetrol, anunció que aumentó en 8 millones de pies cúbicos de gas natural, adicionales a los 100 millones de pies cúbicos que ya tenía, su oferta en el mercado nacional del combustible.

De esta manera, la compañía puso el 100% del gas disponible en sus operaciones, como parte de la estrategia de actividades comerciales en el mercado nacional, lo que representa el consumo promedio de 450.000 de hogares al día.

Se trata de un esfuerzo de Hocol para contribuir a la estabilidad energética del país y cubrir la demanda de gas natural en Colombia, medida que comenzó a regir desde el pasado primero de diciembre de 2024.

La compañía informó que las moléculas ofertadas a diferentes agentes del mercado serán suministradas en varias regiones, en especial de la costa Atlántica y el interior del país, con el objetivo de asegurar el abastecimiento continuo a todos sus clientes durante 2025.

"Este aporte ratifica nuestro compromiso con el desarrollo sostenible y el bienestar de los colombianos. Estamos trabajando de manera constante para garantizar que el suministro de gas llegue de forma eficiente, incluso en los momentos de mayor escasez de oferta y mayor demanda', afirmó Luis Enrique Rojas, presidente de Hocol.

El directivo dijo que se trata de un compromiso corporativo con el sector energético y su responsabilidad frente a este servicio público esencial.

A comienzos de noviembre pasado, el presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, Orlando Velandia, garantizó el suministro de gas natural en el país durante 2025, en caso de condiciones hidrológicas normales.

Y dijo que, de ser necesario "Ecopetrol saldría a gestionar los 40 millones de pies cúbicos que utiliza, entonces no sería necesario utilizar el gas importado". Además, el suministro interno se garantiza, dijo Velandia, con la contratación excedentaria, en caso de condiciones hidrológicas críticas.

http://www.presidencia.gov.co/

TAGS:



Previous

El mercado de hogares inteligentes en Colombia continúa en crecimiento hacia el año 2025

Víctimas del conflicto armado podrán acceder a línea de crédito especial para impulsar sus negocios

Next >



## Marelvi Sánchez

## RELATED POSTS



44,7% aumentó el número de colombianos que se declararon en quiebra en 2021, revela informe de la firma Insolvencia Colombia e IFI Inteligencia Financiera

By Editor General | 23/02/2022



Una gran oportunidad para los pequeños productores que se asocien solidariamente

By Editor General | 09/07/2018



La educación, uno de los principales pilares del sector cooperativo

By Editor General | 11/10/2019

## Deja una respuesta

Lo siento, debes estar conectado para publicar un comentario.





Somos el **aliado de confianza** que impulsa tus créditos con garantías seguras y efectivas.

Hablemos ahoral
310 315 7025

CONFANZA
que responda
garantisa

GUALCIANS
que responda
que respo

Tu mensaje (opcional)

ENVIAR

Este formulario usa Akismet para reducir el spam Aprende cómo se procesan fus datos









Una realización de Alfredo Alzate. Tel. +57-3102467766 - gestionsolidaria@gmail.com - Bogotá - Colombia- Reservados todos los derechos. Las ideas expresadas son responsabilidad de sus autores.

^